

**Qui a dénoncé
Escriva au Tribunal
pour la répression
du communisme et
de la franc-
maçonnerie ?
Quelles ont été les
suites de cette
affaire ?**

Ce tribunal fut créé à la fin de la guerre pour poursuivre et procéder à l'épuration de ceux qui étaient considérés des ennemis idéologiques du nouveau régime: la franc-

maçonnerie, le communisme, les anarchistes, etc.

25/09/2010

Ce tribunal fut créé à la fin de la guerre pour poursuivre et procéder à l'épuration de ceux qui étaient considérés des ennemis idéologiques du nouveau régime: la franc-maçonnerie, le communisme, les anarchistes, etc.

L'identité de l'auteur ou des auteurs de la dénonciation était secrète. L'accusé ne connaissait les charges contre lui qu'au moment où il était appelé à déclarer.

Luis López Ortiz, secrétaire de ce tribunal, frère de du religieux José Lopez Ortiz, religieux très ami d'Escriva, informa Saint Josémaria de ces dénonciations qui furent classées

sans suite après l'analyse d'une
recherche approfondie.

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr-fr/article/qui-a-denonce-
escriva-au-tribunal-pour-la-repression-
du-communisme-et-de-la-franc-
maconnerie-queelles-ont-ete-les-suites-
de-cette-affaire/](https://opusdei.org/fr-fr/article/qui-a-denonce-escriva-au-tribunal-pour-la-repression-du-communisme-et-de-la-franc-maconnerie-queelles-ont-ete-les-suites-de-cette-affaire/) (13/12/2025)